

Miguel Díaz-Canel félicite les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba



La Havane, 2 décembre, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité ce lundi les Forces Armées Révolutionnaires de Cuba à l'occasion aujourd'hui du 63e anniversaire du débarquement du yacht Granma, date importante dans l'histoire de la Révolution cubaine et du 58e anniversaire de la création des Forces Armées Révolutionnaires.

Sur son compte Twitter, le président Díaz-Canel a écrit: "2 décembre 1956, le Granma est arrivé, ses 82 expéditionnaires ont débarqué et l'Armée Rebelle est née, embryon des Forces Armées Révolutionnaire. Une accolade à nos dignes troupes et leurs chefs, officiers et soldats, boucle invincible de la Patrie."

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/208792-miguel-diaz-canel-felicite-les-forces-armees-revolutionnaires-de-cuba>



Radio Habana Cuba